
 

 

 

ПРОТОКОЛ  

ЗАОЧНОГО ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА ПО АУДИТУ  

СОВЕТА ДИРЕКТОРОВ ПАО «МРСК ЮГА» 

 

г. Ростов – на – Дону  

 

25.01.2017                                                                                                                                          № 65 

 

Форма проведения: заочная (опросным путем) 

Дата и время окончания приема опросных листов: 25.01.2017, 23 ч. 59 мин. 

Дата составления протокола: 27.01.2017 

 

Члены Комитета, участвующие в заочном голосовании: Шевчук А.В. (Председатель 

Комитета), Дудченко В.В., Коляда А.С., Панкстьянов Ю.Н., Филькин Р.А., Фадеев А.Н. 

Не предоставили опросные листы: нет. 

Кворум имеется. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ 

 

1. О предварительном рассмотрении Антикоррупционной политики ПАО «Россети» и 

ДЗО ПАО «Россети» в новой редакции. 

 

 

ВОПРОС 1: О предварительном рассмотрении Антикоррупционной политики ПАО «Россети» и 

ДЗО ПАО «Россети» в новой редакции. 

 

РЕШЕНИЕ: 

1. Рекомендовать Совету директоров Общества принять следующее решение: 

«1. Утвердить Антикоррупционную политику ПАО «Россети» и ДЗО ПАО «Россети» в 

новой редакции в качестве внутреннего документа Общества согласно приложению № 1 к 

настоящему решению. 

2. Признать утратившей силу Антикоррупционную политику ОАО «Россети» и ДЗО 

ОАО «Россети», утвержденную Советом директоров ОАО «МРСК Юга» от 30.12.2014 (Прото-

кол заседания Совета директоров ОАО «МРСК Юга» от 12.01.2015 № 149/2015). 

3. Поручить Единоличному исполнительному органу Общества: 

3.1. Обеспечить реализацию в Обществе Антикоррупционной политики ПАО «Россети» 

и ДЗО ПАО «Россети» в новой редакции. 

3.2. Разработать и утвердить организационно-распорядительным документом Общества 

Программу антикоррупционных мероприятий в Обществе на 2017 год. 

Срок: в течение 1 месяца с даты принятия настоящего решения. 

3.3. Представить Совету директоров Общества информацию о выполнении п. 3.1 и 3.2 

настоящего решения в рамках отчета о выполнении решений Совета директоров Общества». 

 

ИТОГИ ГОЛОСОВАНИЯ: 

Фадеев А.Н. - «ЗА» Панкстьянов Ю.Н. - «ЗА» 

Дудченко В.В. - «ЗА» Коляда А.С. - «ЗА» 

Шевчук А.В. - «ВОЗДЕРЖАЛСЯ» Филькин Р.А. - «ЗА» 

Решение принято большинством голосов. 

 
По вопросу №1 представлено Особое мнение Председателя Комитета по аудиту Совета 

директоров Общества Шевчука А.В.: «В политике отсутствует детальное описание подходов 
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к организации работы горячей линии, как одному из ключевых инструментов выявления кор-

рупционных составляющих. Представляется полезным и необходимым определить систему 

организации работы линии с независимым доступом к ее оценке внутреннего аудитора и чле-

нов Комитета по аудиту и соответственно Совета директоров. По остальным пунктам за-

мечаний нет, документ проработан.» 

 

 

Опросные листы прилагаются. 

 

 
Председатель Комитета                                                                        А.В. Шевчук 

 

 

 

Секретарь Комитета                                        Е.Н. Павлова 


